



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

15 Octubre 2023

DESPERTAR RELIGIOSO



Este lunes 16 de octubre vamos a tener la primera reunión de la catequesis del Despertar Religioso, para aquellos niños que se han apuntado para este curso y para los padres. A las 5 de la tarde nos reuniremos con los niños en la Iglesia de El Salvador y a las 8 de la tarde con los padres en el Centro Parroquial (Dr. Fleming, 14).

Recordamos lo que dice nuestro Directorio Diocesano sobre la Catequesis infantil: “La participación por primera vez en la Eucaristía requiere una adecuada preparación en la Parroquia que complete el despertar religioso realizado en la familia. Por este motivo la catequesis de Primera comunión se articulará en torno a tres momentos.

En el primer momento que corresponderá al segundo curso de primaria, la Parroquia establecerá momentos puntuales de celebración y formación con los padres de modo que se establezca cada vez más un vínculo entre familia y parroquia.

El segundo y tercer momento corresponderían al tercer y cuarto curso de primaria y a través de una catequesis sistemática con las entregas y materiales citados en el apartado que habla de la catequesis entre los 6-10 años, se prepararía al niño y a su familia para la celebración de la Primera Comunión. La celebración de la Primera Comunión se hará cuando el niño esté finalizando el cuarto año de primaria, en torno a los 9-10 años” (Directorio, 176)

ENCUENTRO REGIONAL DE CATEQUISTAS



Este sábado 21 celebramos el Encuentro Regional de Catequistas de Aragón. Este año le toca organizarlo a la diócesis de Barbastro-Monzón y va a ser en Aínsa y Boltaña. El lema este curso es “**Señor, enséñanos a orar**”. Este encuentro nos permite reunirnos a todos los catequistas de las diócesis aragonesas (Barbastro-Monzón, Tarazona, Huesca, Jaca, Teruel-Albarracín y Zaragoza) para conocernos y compartir experiencias y también se presenta el material de formación para los catequistas, que este año es el “Padrenuestro”.

El horario previsto es: 10,00 acogida en la palza de Aínsa; 10,30 Oración y presentación de materiales en la iglesia de Aínsa; de 11 a 12,30

conocer Aínsa; 13 h. Eucaristía en la iglesia de Boltaña; 14,30 h. comida en Boltaña. Y por la tarde se ofrece la posibilidad de conocer lugares románicos.

Como todos los años, nosotros nos unimos al arciprestazgo de Gallur-Tauste y vamos juntos en un autobús. Saldremos a las 7,30 de la mañana de la estación de autobuses.

DOMUND 2023



El próximo domingo día 22, celebramos la Jornada Mundial de la Misiones (DOMUND). El lema de este año es: “**Corazones ardientes, pies en camino**”. Solo el encuentro con el Resucitado ilumina nuestra vida y hace arder nuestro corazón. Es lo que han experimentado los misioneros y misioneras, quienes, con su corazón ardiente, nos muestran el camino hacia los hermanos más pobres y necesitados, y la presencia del Señor vivo en medio de ellos. Ese encuentro personal con Cristo provoca un cambio en las personas: hace que sus ojos se abran y mueve a la acción. “No es posible encontrar verdaderamente a Jesús resucitado sin sentirse impulsados por el deseo de comunicarlo a todos” (papa Francisco); así, los misioneros se ponen en camino y entregan su vida para que el Evangelio llegue a todos los rincones del mundo.

En el cartel de este año no vemos a Jesús, sin embargo, es su figura central. Es Él quien hace arder nuevos corazones en la llama de amor del suyo; estos, a su vez, comunican ese fuego a otros hasta el confín de la tierra. Es un simple gesto –de complicidad, de acogida, de cariño– el que transparenta a Cristo en el cartel. Los misioneros son los instrumentos que Él tiene para seguir encontrándose con más personas; ellos se convierten, a semejanza suya, en “aquellos que parten el pan” y en “pan partido para el mundo”. Y ante las huellas en el cartel, podemos preguntarnos de qué está hecho ese camino: de alegría, generosidad, misericordia, escucha, entrega... Todos estamos llamados a avanzar juntos como Iglesia en salida “por el camino de la paz y de la salvación que Dios, en Cristo, ha dado a la humanidad” (Francisco).

La colecta del próximo domingo es para este fin. Podemos recoger los sobres para ella esta semana.

